

## Gâvres. Vingt-cinq yoles de mer et 125 rameurs attendus samedi



Les yoles entreront dans la Petite Mer après avoir longé la citadelle de Port-Louis. | OUEST-FRANCE.

Il va y avoir du spectacle et du sport sur l'eau, samedi, au port de Ban Gâvres. Après deux ans d'interruption, le club d'aviron d'Hennebont renoue avec sa traditionnelle rando qui empruntera, cette année, les parties maritimes du Blavet et de la rade de Lorient jusqu'à la presqu'île, soit 34 km aller-retour.

Des compétiteurs de toute la France et quelques voisins européens seront présents sur la ligne de départ qui sera donné à 10 h, sous le viaduc d Hennebont.

Portée par le Blavet, la flottille se dirigera ensuite vers le château de Locquéholé puis le cimetière à bateau à Lanester, le pont du Bonhomme, Saint-Guénaël, la citadelle de Port-Louis pour une arrivée prévue dans la presqu'île vers 12 h.

**« Vingt-cinq yoles de mer avec, à leur bord, quatre rameurs et un barreur prendront le départ. Et pour encadrer la compétition, il y aura six bateaux accompagnateurs et de sécurité. Nous arriverons côté Gâvres sur la plage située juste avant le port, entre 12 h 15 et 12 h 30 »,** précise le président Jean-Louis Hervault.

Après le verre de l'amitié, à la salle Éric-Tabarly et le déjeuner, les compétiteurs reprendront la mer à 15 h 30, direction Hennebont pour une arrivée prévue à 17 h 30.